

Les Sentiers de la gloire

Le film *Les Sentiers de la gloire* est dressé sur le thème de la première guerre mondiale et montre le drame que les hommes ont vécu lors de cette époque, en se basant sur la réalité des hommes au quotidien.

Ils étaient pris par un sentiment, une émotion qui les envahissaient à l'intérieur d'eux, comme de la terreur ou bien de la tristesse, face à cet horrible tableau, qu'ils vivaient et voyaient aussi, avec les bombes qu'ils entendaient à plusieurs reprises mais évidemment les blessés et les morts qui défilaient au fur et à mesure du temps, tout autour d'eux.

Ils avaient cette culpabilité qui les rongait jours et nuit, parce qu'au fond d'eux ils étaient lâches par peur du futur, car chaque minute voire même chaque seconde était deux fois plus dure, au fil du temps ou parce que c'étaient tout simplement dangereux quand tu y penses.

Un merveilleux film dévoilant les blessures qu'à provoquées la guerre, en montrant l'histoire de la vie, celle de nos ancêtres.

Chloé G.